



*Para fomentar y difundir la investigación,
la ciencia y la solidaridad en Colombia*

CARTA ABIERTA AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA SOBRE EL NOMBRAMIENTO DEL MINISTRO DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN

Bogotá, 10 de junio de 2021.

Respetado Señor Presidente Iván Duque Márquez,

La Fundación Alejandro Ángel Escobar, entidad que cumple 66 años en su función de otorgar anualmente los Premios Nacionales de Ciencias y de promover la investigación científica y tecnológica, comparte las expresiones de preocupación y descontento manifestadas por la Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales y la Asociación Colombiana para el Avance de la Ciencia - Avanciencia, así como de otras instancias, por el nombramiento del señor Tito José Crissien Borrero como nuevo Ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación.

La Fundación considera que existe suficiente evidencia sobre varios plagios en que habría incurrido el profesor Crissien en artículos en los cuales es coautor, tal como lo señala la Academia de Ciencias, en carta abierta dirigida a Usted el pasado 7 de junio, y el Grupo PlagiosSOS, este último con una larga trayectoria en la investigación de este tipo de asuntos.

Así mismo, Avanciencia ha señalado, en carta pública a Usted dirigida el día 8 de junio, su preocupación sobre dos artículos en que aparece el profesor Crissien como coautor y para lo cual no exhibe ninguna calificación para participar en las investigaciones que les dieron origen (en su curriculum se indica que es administrador y MBA), y que exigen un gran conocimiento en química inorgánica.